

Cuba et la Russie passent en revue l'accomplissement d'un accord de coopération



La Havane, 19 avril, (RHC).- Les Cours des Comptes de la République de Cuba et de la Russie ont procédé à des actions de contrôle parallèle d'un accord qui octroie un financement à notre pays pour la fourniture d'équipements pour la construction, l'agriculture, les voies ferrées et d'autres domaines.

Gladys Bejerano, le Contrôleur Général de la République a déclaré que les deux parties ont constaté l'accomplissement et la matérialisation de l'accord conformément aux législations de nos deux pays. Elle a cependant annoncé que des déficiences dans la gestion des entités qui interviennent dans le processus ont été trouvées. Gladys Bejerano a signalé que l'on a travaillé avec transparence, ce qui renforce les relations et ouvre de nouveaux chemins. Elle a annoncé que cet exercice permet aussi l'élaboration de recommandations que les deux parties adresseront aux présidents des deux pays pour introduire des améliorations dans le reste des accords.

Gladys Bejerano a souligné que la volonté de travailler sur d'autres projets existe, mais que la priorité est donnée à l'achat d'avions

en vertu d'un accord qui existe déjà.

« Cette volonté de nos deux pays de réaliser ce contrôle est un message clair aux entités et organismes concernés de l'intérêt et de la priorité que les deux pays accordent à ces négociations, à ces accords. Ce contrôle contribue à augmenter la responsabilité des entités et des personnes qui y interviennent.

Je veux mettre l'accent sur le fait que même si lors de toute action de contrôle des suggestions sont faites, il est très encourageant de constater que nous avons de notre côté honoré nos engagements. »

La vice présidente de la Cour des Comptes de Russie, Vera Chistova, a annoncé que les deux organes de contrôle prévoient des actions similaires pour des engagements bilatéraux comme par exemple l'achat d'avions commerciaux à la Russie par Cuba.

Le premier vice président cubain, Miguel Díaz Canel, a pris part à la rencontre. Il a signalé que le travail de ces entités contribue au renforcement des relations de coopération entre les deux peuples et il a qualifié la réunion d'exemple de véritable compréhension, volonté et respect entre les deux parties.

« Il s'agit d'une nouveauté en matière de coopération. Nous tenons à signaler que cette visite contribue au renforcement des relations d'amitié et de coopération entre nos deux peuples. Réaliser des contrôles par deux pays, par deux entités qui ont beaucoup de choses en commun, n'est possible que lorsqu'il y a une véritable compréhension et une véritable volonté, lorsqu'il y a du respect et de l'entente, lorsqu'il existe la disposition de contribuer à ce que les choses marchent bien, au bon usage du crédit, mais aussi à dépister et à reconnaître les déficiences, à partager des recommandations et des suggestions pour être plus efficaces.

Les deux parties ont partagé des expériences du travail, des méthodologies, des pratiques, je dirais des bonnes pratiques, ce qui enrichit le travail et renforce l'amitié et la coopération.

La rencontre a été significative. La partie russe a décidé de nouveaux projets communs. Il y a des relations historiques, un amour entre les deux peuples. L'on ne peut pas briser ce qui a été forgé au fil des ans. C'est donc satisfaisant que ces choses arrivent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20931-cuba-et-la-russie-passent-en-revue-laccomplissement-dun-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba